

URKUNDE

2019
für

Herrn Diakon
Martin Blankenburg
Lüneburg

**missio sagt „Danke“
für die großartige Hilfe!**

Die von Ihnen im Jahr **2019** organisierte Handy-Spendenaktion trägt zu einem nachhaltigen Umgang mit wertvollen Ressourcen bei und unterstützt missio-Projektpartner, die Familien in Not im Osten der Demokratischen Republik Kongo zur Seite stehen.

Aachen, im Juni 2020

Pfarrer Dirk Bingener
Präsident

missio
glauben.leben.geben.

missio
Internationales
Katholisches
Missionswerk e.V.



www.missio-hilft.de/handyspenden